



活動報告



小西隊員

¡Hola! Muchísimas gracias por venir a la exposición de actividades. (活動展示会にお越しいただき、ありがとうございました)いろいろな方々とゆっくりじっくりお話しし、今後の活動のヒントをたくさんいただきました。日頃から温かいお言葉をかけていただくことも多いです。いつも本当にありがとうございます。協力隊としては最終年度に入りました。展示会でもお伝えしましたが、定住に向けて宿を創るなど持続性のありそうな活動を増やしていきたいと考えています。ど素人なので、アドバイスをぜひお願いします！

大阪や札幌で行われた起業やゲストハウス経営に関する研修に参加しました。その中でおっしゃっていた「ゲストハウスづくりは町づくり」という言葉が印象的でした。ゲストハウスには素泊まりの宿も多く、飲食や入浴などを外部に頼っているという現状があります。剣淵町にある点と点を線でつなげる、そんな宿が創れたらいいなと思っています。

新型コロナウイルスの影響もあり、全6回予定のスペイン語講座を3回終えたところで一時的に中断させていただきました。熱心な参加者が多く、私もとても楽しいです。せっかくの出会い、つながりを今後も継続させていきたいです。



【スペイン語講座の様子】

町外(遠くは美深町!)からも参加してくださっています。スペイン語に関心のある方が意外に多く、ビックリです。



村上隊員

コロナウイルス感染予防の自粛体制の中、今回の地域おこし協力隊活動展示会は展示のみとなりましたが、無事に終わることができたことに感謝です。応援してくださった方、見に来てくれた方、ありがとうございました。最終年に向け、退任後も引き続き、剣淵で活動していくために今できることを精一杯やりたいと思います。

今年度は、カフェ休業日を使ってキャンドルの勉強をしつつ、剣淵の養蜂場で作られるビーワックスや剣淵産花材を取り入れたワークショップを開催しつつ、ヤギ乳をつかった加工品、ヤギ乳豆腐やヨーグルト、アイスクリームなど試作するつもりです。また昨年引き続きラベンダーからの精油抽出やフローラルウォーター精製、そして、今年こそは差し芽でラベンダーを増殖します！

ほかに、やる事が盛りだくさんですが、今しかできないことを楽しんでやっていきたいと思っています。

